



嘉川小学校は、地域とともに子供たちの成長を支えるコミュニティ・スクールです

# 嘉川小学校便り 12月号

山口市立嘉川小学校 (平成30年12月1日発行)

〒754-0897 山口市嘉川4986番地 ☎ 083-989-2206

ホームページのアドレス <http://www.yamaguchi-ygc.ed.jp/kagawa-e/>



プールの周りのブロック塀が危険ということで、6月末から通学路を変更していますが、11月7日から工事に入りました。子どもたちはもうしばらく見通しの良くないところを通学路として利用します。工事が終わるまで、子どもたちや皆さんにご迷惑をおかけします。学校では、安全に注意して登下校するよう指導をしていますが、ご家庭や地域の方々からも声をかけていただくと助かります。プールの近隣の皆様におかれましては、見通しの悪いところを子どもたちが通学します。登下校の時間帯に通学路を車で通る時は、どうぞお気をつけください。

そのような中、交通指導をされた保護者の方から次のような連絡が入りました。

(前略) 通学路が変更になってからの立哨当番。見通しの悪い場所なので、心配だったのですが、リーダーさんは伊川さんと一緒にカーブミラーを確認し、横断していました。いつも子どもたちを見守ってくれている伊川さんに感謝しています。(後略)

ピンチをチャンスに変えろと言われることがあります。見通しの良くない通学路のおかげで、リーダーの子どもたちが育っています。年下の子の安全を確保するために、リーダーの子どもたちは必死で周りを見ながら通学しています。班員の安全のために頑張っています。カーブミラーの使い方や安全確認の仕方をしっかりと身につけていることと思います。知恵がついています。

連絡をいただいた次の日、私は毎日の見守り活動に対して、保護者の方が感謝されていることを伊川さんにお伝えしました。伊川さんからは次のような内容のお話をいただきました。「見守りは、毎日の日課のようにやっているだけです。やらなければならないことではなく、自然に行っていることなのです。」と。

伊川さんによると、毎日の見守り活動は、歯磨きをしたり、カーテンを開閉したりすることと同じレベルのようです。とてもすてきな話だなと感じました。伊川さんからは次のようなお話もいただきました。見守り活動を行うことは、子どもたちのためだけけれど、大切なことは、「子どもたち自身が危険を察知し、自分の身を自分で守ることができるようになることです。」と。毎日、子どもたちの様子を見て、子どもたちに知恵を与え続けておられる方だからこそ、言うことができる重みのある言葉でした。

伊川さんだけでなく、登下校の見守りをいただいている方が、嘉川にはたくさんおられます。これから寒くなりますが、健康に留意され、今後も学校へのご協力、子どもたちの安全への支援をよろしく願います。

## 12月の行事予定

めざす児童像「かゝる子がえる子」「かゝるばる子」「おつかりあう子」

嘉川小学校はコミュニティ・スクールです。地域総がかりで嘉川小学校を支えています。

日	曜日	校内行事	日	曜日	校内行事
1	土		17	月	交通指導 14:10 班下校
2	日		18	火	13:15 班下校 懇談会①
3	月	交通指導 安全点検 読み聞かせ(公)	19	水	13:15 班下校 懇談会②
4	火	田布施和太鼓演奏 8:15~8:35	20	木	13:15 班下校 懇談会③
5	水	集金日	21	金	終業式 11:20 一斉下校
6	木	読書活動(紙芝居)	22	土	
7	金	山口博物館出前授業	23	日	
8	土	山口市学校美術展覧会(中市Nac~10日)	24	月	
9	日		25	火	冬季休業(~1/7)
10	月	読み聞かせ(P)	26	水	
11	火		27	木	
12	水		28	金	公務納め
13	木		29	土	
14	金	14:10 班下校	30	日	
15	土		31	月	大晦日
16	日				

地域の方もご覧いただけます。



### 【1月の主な行事予定】

7日(火) 集金日  
8日(水) 始業式

9日(木) 給食開始  
22日(木) 学校参観日  
学校保健安全委員会

### ブラインド型避難訓練を実施しました

11月2日(金)に、事前に子どもたちに知らせずに(学年に応じて)地震を想定した避難訓練を実施しました。掃除開始直後に行いましたが、「お・は・し・も」の約束を意識して、全員確実に避難することができました。学校防災アドバイザーの方から、頭と顔を守ることが大切ということをお教えいただきました。



おさない はしらない  
しゃべらない もどらない

### 「きらきら・ららら音楽会」「山口市合同音楽会」へ 多数のご来場ありがとうございました



1・2年生



3・4年生



5・6年生



有志



山口市合同音楽会  
5・6年生出演

### 秋の児童集会、盛り上がりました

11月22日(木)に「秋の児童集会」を行いました。クラス毎にコーナーの計画・準備・運営を行い、時間を決めて、縦割り班で回っていきます。進行は運営委員会です。どのコーナーも工夫が凝らされており、大変盛り上がりました。異学年の交流がしっかりとできて児童主体の集会になりました。

